

Männer Mo 3 & Faustball

## Sommerparty

Es ist ein schöner Sommerabend als sich 18 Kollegen auf Einladung der Riegenleiter im Garten von Marcel trafen. Zum Apero konnten wir wiederum das herrliche Gebäck von Oswald geniessen. Nach dem Apero ging es weiter mit vier verschiedenen Salaten aus der Küche von Greta und Marcel. Schon bald durften wir unsere Teller mit Teigwaren-Gratin und einem Stück Fleischkäse – alles vom Grill – füllen, was allen sehr mundete.

Den Abschluss bildeten wie üblich die drei herrlichen Torten von Oswald, die mit Kaffee und gebrannten Wassern ergänzt wurden.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an die Riegenleiter für die Einladung. Einen speziellen Dank gebührt Greta und Marcel für die Zutaten und die Organisation. Herzlichen Dank auch an alle Teilnehmer für den gemütlichen Abend.

Rolf Ischi

